

TOP 3 - öffentlich

**Friedhof Geisingen
- Neuanlage von Urnengräbern**

Auf die bisherigen Beratungen über die Erweiterung bzw. Neugestaltung des Friedhofes Geisingen und die dazu erfolgten Ortstermine wird verwiesen.

Die zuletzt diskutierte Grundstücksfrage wurde mit dem Grundstückseigentümer besprochen. Eine Entscheidung hierüber steht noch aus.

Kurzfristig ist nun zu entscheiden, an welcher Stelle im vorhandenen Friedhof neue Urnengräber angelegt werden sollen, da die bisherigen Grabplätze nahezu vollständig belegt sind.

Mögliche Standorte für die Neuanlage der Urnengräber werden anhand von Bildmaterial und Übersichtsplänen aufgezeigt.

Geisingen, 19. Januar 2010

Walter Hengstler
Bürgermeister